

Forums pour les joueurs

Je m'endette et je ne sais pas vraiment pourquoi je joue en fin de compte

Par Profil supprimé Posté le 10/05/2020 à 08h17

Bonjour,

Je suis quelqu'un qui ce sent seul... Je joue depuis longtemps, mais avec modération.

Depuis janvier je me suis mis a plus jouer... je joue 100 ou 200 euros, puis je gagne 2000 ou 3000 euros.

D'un coup je me met a faire n'importe quoi et tous perdre. Je ne joue plus vraiment , je ne prend plus aucun plaisir, je laisse l'argent fondre et use tous mon argent.

En 2 week end j'ai usé tous mon argent et j'ai utilisé toutes mes réserve d'argent pour jouer. Au début j'aime bien jouer... puis quand je me rend compte de la solitude dans laquelle je suis, je part en vrille... Je dépense tout, j'ai comme une impression que je le fait pour me retrouver dans la merde!

Voila en gros en 2 week end j'ai perdu 3 ou 4 mille euros et environs 10000 de crédit envoler en fumé.

Je ne resent aucune envie de jouer en ce moment. Suis je malade, addicts du jeu ou je suis fou?

Je ne met pas encore en péril les liens familiaux ou encore malgré les dettes que je me suis crée gratuitement.

Je peux encore m'en sortir je pense. Pour moi c'est le vide autour de moi qui m'amène a ça.

Bien sure a la base je joue pour gagné un peu...Une fois arrivé, je me laisse presque volontairement éclate au poker.

Je ne sais pas comment l'expliqué mais j'engage des mise ou je sais déjà que j'ai perdu et j'ai l'impression et expert au fond de moi que quelqu'un me dise d'arrêté. Mais je suis seul et personne ne peut m'arrêté lol

J'ai 40 ans je vie en couple mais ne le suis plus vraiment et je n'ai pas d'amis. Du moins au fils des année j'en ai plus. A part le travail, je n'ai vraiment aucune occupation

Voila j'ai dévoilé ce que je ressent au fond de moi et je suis prêt a me faire incendié pour ce fil de discutions

2 réponses

dav19 - 11/05/2020 à 12h18

Bonjour Jérôme,

Tu ne trouvera j'espère personne ici pour t'incendier, en tout cas pas moi. Nous avons le même age tous les deux et je suis aussi un joueur addict qui essaye de se sevrer.

Concernant ton récit, je pense que tu joues parque tu t'ennuies et que ça ne va pas très bien dans ta vie. Finalement peu importe de gagner ou de perdre pour toi, l'important c'est de passer le temps et avoir un peu d'adrenaline.

Arrives tu a ne pas jouer pendant quelques semaines ? A quoi joues tu exactement ?

Tu vois je comprends parfaitement ton raisonnement malgré tout. J'ai moi même cassé mon sevrage hier pour le plaisir de jouer. J'ai mis de l'argent sur une grosse coté hier qui avais très peu de chance de gagner. Évidemment j'ai perdu et je n'ai même pas été enervé.

Je pense que nous comblons un manque dans notre vie. Manque d'attention, d'amour, d'intérêt ?

A nous de trouver pour nous débarrasser de ce poison

Joueur59 - 13/05/2020 à 19h18

Bonjour

Tu as raison dav ce jeu est un POISON qui tue à petit feu!

Comment s en débarrasser ? Il faut du courage et surtout selon moi ne plus jouer...

Bref facile à dire et dans la réalité à un moment une pulsion nous fout à terre.

J ai tellement perdu au jeu plusieurs dizaines de milliers d euros dans ces fichus casinos en ligne .bref c est de ma faute...

Pourquoi se mettre en danger...certainement l ennui et un besoin de sensations et de se refaire en fin de compte.

Pourtant on ne se refait pas et on doit l accepter..

C est une expérience de vie et il faut stopper ses pertes...

On n est pas nul à mon avis.ce jeu nous procure des sensations qui sont payantes voilà tout...

La honte après chaque claque et de nouveau on retente en croyant à notre bonne étoile.

Quand on fait le bilan on est tous pareil...bref maintenant j essaie de chasser ses mauvaises pulsions en me disant : tu vas perdre combien si tu te connectes ?

Tout ceci est un vrai gâchis car l argent ne se gagne pas de cette manière...c est le DIABLE que nous affrontons.

Bon courage